
Fachschaftsrat Biologie/Biochemie Neugasse 24, 07743 Jena  
 

  
  

Protokoll vom 02.06.2022  

  

  
Anwesend:  

Ben Becker, Thimea Trüpschuch, Lisa Ziegler, Quinn Spiegel, 

Robin Bubholz,  

  

Beratende Mitglieder:   

Clara Stanko, 

   

Entschuldigt:   

  

Lisa Immesberger, Tim Zetzsche  

Unentschuldigt:   

 

Gäste:  

   

  

protokollierend:   Lisa Ziegler 
redeführend: Thimea Trüpschuch    
Sitzungsbeginn: 19:38 Uhr  
Anwesende: 6 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 6 

 

Top 1: Briefpost  
 -  niemand war da  

  

Top 2: E-Mail  
• VP Gleichstllung läd ein zu Tagen der Vielfalt (bis zum 15.06.) 

• Julia K. wirbt für Hoodie Design/Produktion von sich 

• JobVector schickt Werbung für Gehaltsplaner Coaching und weitere 

• Wir wurden aus StuRa mailing Liste geworfen, Ben antwortet 

• Dorothea B. fragt nach Drittversuch, Nico hat geantwortet 

• FSR Komm schicke Einladung zur 9. Sitzung am 01.06. 

• Schließanlagenverwaltung schriebt, dass Anlagen gewechselt wurden und dann 
doch wieder zurückgetauscht wurden. 

• Anke Pöhlmann schickt erste Infos zu den STET → Top 

• Sybille Rumpf schickt Werbung/Ausschreibung  

• Fatemeh Y. fragt nach Mastern und Bewerbungen, und ihrer Work Experience 



• Zentrale Studienberatung schickt Link zu STET Treffen 

• Lena K. schickt Werbung für bidi 

• StuRa Vorstand schickt Mail zu 9 Euro Ticket 

• Wahlamt schickt finale Wahlvorschläge 

• Mol Med Fachschaften hatten BuFaTa 

• Sonja L. hat PhD Stelle in Göttingen beworben → Insta 

• Einladung zu BuFaTa in Konstanz, 17.-19. Juni 

• Katharina R. schickt Einladung zu Event 

• StuRa schickt Einladung zu StuRa Sitzung am 23. Mai 

• FSR Komm schickt Einladung zur Sitzung am 01-06. 

• Nele S. sucht einen Schal 

• StuRa fragt, ob wir Wahlplakate aufhängen wollen, wollen wir nicht. 

• Fatemeh R. hat Fragen zur Masterbewerbung, Thimea verweost sie 

• Technikbetreuung vom StuRa schreibt über Papierkörber in der Cloud, werden 
jetzt automatisch gelöscht 

• Team vom Green Office schickt Infos zur Zukunftswerkstatt 

• Christine otto informiert über Wartungasarbeiten 

• FSR Soziologie schickt Statement zu Einladung von transfeindlicher Person, die 
zu Kolloquium eingeladen wurde, Queer Paradies äußert sich unterstützend, FSR 
PoWi schließt sich an; es wird zu einer Aktion aufgerufen, schon vorbei 

• Haushaltverantwortliche des StuRa sagen, es gibt noch nicht so viele Abschlüsse, 
Thimea kümmert sich 

• StuRa schickt Update zu 9 Euro Ticket und Problemen mit Schaffner*innen, STW 
soll angeschrieben werden 

• Anjani G. fragt nach Infos zu Masterannahme, Thimea hat geantwortet 

• AG Kulturticket vom StuRa informiert über Umfrage → Insta 

• AK Radverkehr schickt Infos zu Lastenrad, das ausgeliehen werden kann, Insta? 
 
 
 

Top 3: Kooperationsvertrag Rose 
 

• Quinn hat viel ärger bekommen, weil es keinen gab 
• Wir brauchen keinen Vertrag, weil kein Geldverkehr stattfand 
• Es wäre auch sehr schwer gewesen, den Vertrag mit dem damaligen StuRa 

Vorstand zu klären 
• Die Rose hat eine Feier veranstaltet und durfte unsere Logos nutzen 
• Kein Profit 
•  

Top 4: STET 
• Neue konkrete Information: STET finden ab dem 04.10. statt (sagt Frau 

Pöhlmann, Fachschaftsbeautragte der Uni) 

• 04.-07.10., Vorlesung ab dem 17. 

• Stadtrallye und Grillabend mit den Ernas, Frühstück und Wandern 

• Zapata Abend anstelle der Kneipentour? 

• Am 04.10: Begrüßung von der Uni, offizielles. Anschluss: FSR Vorstellung, 
Friedolin Einführung, Kennenlernabend ohne die Ernas 

• 05.10.: Stadtrallye und Grillabend 



• 06. Frei? 

• 07. Zapata Abend 

• Folge Woche wandern 

• Umfrage am Anfang stellen, ob lieber alles auf einmal sein soll oder entspannt 
über 2 Wochen 

• Wir brauchen Ansprechpartner*in, Thimea meldet sich und wir weitergeleitet 

• Ersti Fahrt? Ben hat Philine und Richard gefragt, wie der Plan die letzen Jahre 
aussah 

• Die Gruppe wurde erstmal reaktiviert, Quinn macht ein Doodel 

• Nächsten Mittwoch 13 Uhr ist ein Zoom meeting, Lisa schaut mal nach ob sie da 
kann 

• In den Gruppen fragen, wer Lust auf Orga hat, und die dann hinzufügen. Thimea 
fragt. 

• Wir sollten besser planen, es gibt ein Feedback Dokument von letztem Jahr 

• Mehr einzelne Master Veranstaltungen/Gruppen für die Vernetzung 
untereinander 

 

Top 5:  Schlüssel 
 

• Quinn hat viele Schlüssel von Tabea bekommen 
• Vielleicht für die Vereinskassen oder so? 
• Die kommen in den Finanzerschrank 

  

 Top 6: BuFaTa 
 

• Vom 17.-19. Juli 
• Quinn, Thimea und Lisa haben keine Zeit 
• Ben und Clara haben bock, wissen aber nicht ob Zeit ist.  
• Es soll noch in die Gruppe gefragt werden 
• Man kann mit dem 9 Euro Ticket fahren 
• Das würde 
• Verpflegung wird vielleicht von FSR Kom gestellt 

• Es gibt Verbindungen zu 8,5 h in  
•  

  

  

  

 Top 6: StuRa 
 

• Neuer Vorstand: Samuel und Leif, jetzt mit Paul Staab 
• Nach der Stichwahl wurde zwischen Florian und Leif gelost 

• Positiver Ausspruch für Menstruationsprodukten, eine Gegenstimme 
• Mehrere Satzungssachen 

  

  

 Top 6: FSR Kom 
• Quinn berichtet 



• Rudi (Rudolf Baumgart) ist neuer FSR-Sprecher 
• ○ Wir sind unzufrieden mit der Antwort von dem Sprachenzentrum auf 
unsere Anfrage, weil sie sehr nichtssagend war (bei Interesse gerne Quinn 
fragen) 
• ○ AG Sprachenzentrum ist gegründet (Quinn und Aron sind Leitung) 
• ○ Menstruationsprodukte auf Toiletten 
• ▪︎ Diskussion, wurde sich generell eher positiv drüber ausgesprochen 
• ▪︎Wenn, dann auf allen Toiletten (nicht nur den Frauentoiletten im 
Hauptgebäude) 
• ▪︎Interesse an dem bis wann/wie lange geht das noch und wie gehts 
weiter 
• ○ Finanzen im stura: 

• ▪︎Wir brauchen insbesondere stellvertretende HHVs 
• ▪︎ so viele wie können, also wenn wer auch nur minimal Lust hat, Quinn 
sucht euch gerne noch weitere Menschen, die mitarbeiten aus anderen FSRen 
(gibt mehrere die theoretisch Interesse hätten, aber nicht alleine, in anderen 
FSRen) 
• ▪︎Kein Prüfen eigener FSRe 
• ▪︎Brauchen auch ne*n 'normale*n' HHV 
• ▪︎ihr könnt im Zweifelsfall immer bei der Buchhaltung fragen/könnt auch 
immer sagen; ich traue mir das nicht zu, wenn ihr euch was nicht zutrauen 
würdet 
• ▪︎Eigener HHV von FSR jeweils zusammenkommen -> stellvertretende*r 
HHV  
• => War ne Idee, nur bedingt möglich, aber generell können die eigenen 
HHVs mal drüber nachdenken, ob das nicht was wäre 
• ○ 22.06.22 Die nächste Sitzung 
• ○ 11/12.06.22 gibt's Saale-Meisterschaften (6er Teams, es wird gesucht, 
Werbung machen!!!) 

  

Sitzungsende: 20.37 Uhr  

 
  

  

  

  
Unterschriften:   

  

  
………………………………………...          …………………………………………   
Protokollant                FSR-Mitglied  

  


